



Trägerverein Pfarramt für Chilbi- & Circus-Seelsorge (TPSC)

Jahresbericht 2015 der Präsidentin

Liebe Schausteller, Markthändler, Behörden und Chilbifreunde

es freut mich, Sie heute im Schützenhaus Albisgüetli in Zürich begrüßen zu dürfen.

Die Saison 2015 startete eher nass und zurückhaltend und konnte dank dem schönen Herbst trotzdem als gut eingestuft werden.

Im Verlauf des Jahres verstarb: Alfred Niklaus Wehri.

An unserer GV vom 4. März 2015 wurde beschlossen, Katharina Hoby fest anzustellen. Ihr Arbeitspensum wurde auf ca. 20% geschätzt. So sind unter anderem Sozialleistungen, Versicherung und Altersvorsorge klar geregelt. Die diversen Änderungen nahmen vor allem unseren Kassier Markus Bürgler, stark in Beschlag.

Wir starteten mit einem wunderschönen Wallfahrtstag nach Mariastein. Wir durften einen Gottesdienst feiern in der Gnadenkapelle zusammen mit Pfarrer. Adrian Bolzern. Herzlichen Dank Claudio Lötscher für das Organisieren.

Ich besuchte ein paar Gottesdienste, je nach Möglichkeit.

Zum Beispiel, in Wetzikon. Der Gottesdienst mit musikalischer Begleitung von Marco Gottardi, konnte danke diversen Sponsoren im üblichen Rahmen durchgeführt werden. An dieser Stelle noch einmal ein herzliches Dankeschön.

Am Knabenschiessengottesdienst wurde Saskia Zuber konfirmiert.

In Basel fand der Gottesdienst auf der Kaserne statt. Wie immer, schön und kühl. Wir durften die Gastfreundschaft von Franc Wetzl in Anspruch nehmen. Er offerierte uns die Getränke. Der SVS sponseren den Apéro, herzlichen Dank.

Was wäre ein 1. Advent ohne Conelli-Gottesdienst. Die Einstimmung auf die Adventszeit ist einfach super.

Mein Dank geht speziell an Katharina Hoby für Ihren Einsatz, seien es Krankenbesuche, seelsorgerische Gespräche, Trauerbesuche und Telefonate, Abdankungen, Taufen und Gottesdienste etc.

Herzlichen Dank an meine Vizepräsidentin, meinen Kassier, meinen Sekretär und meinen Beisitzer für die geleistete Arbeit im vergangenen Jahr. Danke, dass ihr trotz eurem eigenen Geschäft noch Zeit findet für diese ehrenamtliche Tätigkeit.

Herzlichen Dank an alle Mitglieder, Gönner, und Kirchgemeinden, für die finanzielle Unterstützung.

Ein besonderer Dank geht an die Konferenz der reformierten Kantonalkirchen für Ihre Unterstützung.

Ein Dank an alle Autoscooter-Besitzer und den Circus Conelli, welche im vergangenen Jahr ihr Unternehmen für einen Gottesdienst zur Verfügung gestellt haben.

Unser eingespieltes Team stellt sich den neuen Aufgaben, welche das neue Jahr bringen wird.

Die TPSC-Präsidentin

Bea Mathys Büttiker